Sanierungsgebiet "Ortsmitte IV" in Malsch

Rückblick 2024



Fortschritte im Sanierungsgebiet "Ortsmitte IV" – Ein Rückblick auf 2024

Seit der Aufnahme des Sanierungsgebiets "Ortsmitte IV" in das Landessanierungsprogramm im Jahr 2023 hat sich in unserer Gemeinde bereits einiges getan!

Der Gemeinderat der Gemeinde Malsch hatte am 30.01.2024 die Satzung für die förmliche Festlegung des Sanierungsgebietes "Ortsmitte IV" in öffentlicher Sitzung beschlossen. Das Sanierungsgebiet wurde ausgewiesen, um städtebauliche Missstände durch eine Umgestaltung zu beseitigen und die Attraktivität des Gebiets in Malsch im öffentlichen, wie im privaten Bereich zu erhöhen.



Öffentliche Projekte – Wichtige Meilensteine im Sanierungsgebiet

Im Jahr 2024 wurden wichtige Maßnahmen umgesetzt, um das Gebiet aufzuwerten:

- Vorbereitende Untersuchungen im Sanierungsgebiet: Die Vorbereitenden Untersuchungen wurden abgeschlossen und der Bürgerschaft im Frühjahr 2024 vorgestellt.
- Entwicklung "Alter Sportplatz": Es wurde ein Umweltgutachten für die Fläche erstellt.

Von der Förderung profitieren: Jetzt private Maßnahmen umsetzen

Auch private Eigentümer können weiterhin von den Fördermöglichkeiten profitieren. Seit der Aufnahme des Sanierungsgebiets haben sich schon einige private Eigentümerinnen und Eigentümer gemeldet und eine Beratung zur Modernisierungsmaßnahme erhalten. Haben Sie Fragen zu Modernisierungsmaßnahmen oder Förderanträgen? Unsere Sanierungsträger Reschl-Stadtentwicklung (Ansprechpartner: Annette Kialunda) unterstützt Sie gern!



Weitere aktuelle Informationen finden Sie auf der Homepage der Gemeinde Malsch unter:

https://www.malsch-weinort.de/buerger/aktuelles/sanierungsgebietortsmitte-iv/

Hier finden Sie weiterführende Informationen und die Ansprechpartner für Ihre Rückfragen und ein kostenloses Beratungsangebot.

Sanierungsträger:

Reschl Stadtentwicklung GmbH & Co. KG

-Frau Kialunda-

Tel.: 0711-220041-19

annette.kialunda@reschl-stadtentwicklung.de

